

LEGAZPI / Frente a frente con el escritor

Como cada año por estas fechas, el Día Internacional del Libro abre una página de actividades especiales en la biblioteca municipal, pensadas para los lectores de todos los gustos y edades. Ayer tuvo lugar la primera de ellas con los estudiantes de bachillerato y en los próximos días se sucederán con los niños, colegios y el público más adulto de la localidad.

Los primeros estaban citados a las diez y media de la mañana con Harkaitz Zubiri, profesor y escritor donostiarra, que a sus 36 años ya ha publicado dos libros con la editorial Susa, 'Zakur kale' en el año 2007 y 'Etxekalte' el pasado 2012. Ayer profundizaba en este último con los jóvenes de bachillerato de Legazpi. La historia y los personajes que retrata en el libro sirvieron para sacar a la superficie un tema tan importante para el futuro de la juventud como el laboral, los problemas tanto económicos, como sociales que rodean a una empresa en crisis, sus consecuencias en las relaciones de trabajo y personales... de las que el autor quiso extraer la importancia de saber distinguir entre las cosas verdaderamente valiosas de la vida de cada uno.

Cuentos con Saroa Bikandi

La tertulia con Harkaitz Zubiri fue un estupendo punto de partida para las celebraciones del Día Internacional del Libro, proclamado como tal el 23 de abril desde el año 1995 por la Unesco con motivo del fallecimiento de tres destacados escritores en torno a esta fecha, Miguel de Cervantes, William Shakespeare y Garcilaso de la Vega.

La próxima cita dentro del programa especial de la biblioteca será el viernes, a las 18.00 horas, con un cuenta cuentos de Saroa Bikandi. La narradora ofrecerá una sesión de relatos tradicionales para niños y niñas de 3 a 5 años. También habrá dos días de visitas guiadas a la biblioteca para los escolares de 5 años de la localidad. Se realizarán el 22 y 23 de abril, de la mano de los responsables de la misma. Les conducirán por las instalaciones, explicarán los medios de los que pueden disponer en ella, les invitarán a sacarse el carné de socios y animarán a que ellos mismos vayan descubriendo los distintos txokos de libros, cuentos y vídeos.

La programación en torno al Día Internacional del Libro cerrará página con una actividad para los lectores adultos. El 25 de abril está previsto un encuentro con el escritor azkoitiarra Iñigo Aranbarri, a las 18.00 horas, en el salón principal de kultur etxea. Girará en torno a su novela 'Cavando el agua', traducción al castellano de 'Zulo Bat uretan' que en 2008 le valió el premio Euskadi de Plata. En ella el autor mezcla personajes del presente y del pasado para hablar de la diferencia entre la memoria y el olvido, con una historia de la posguerra ambientada en Navarra, concretamente, en un pequeño pueblo imaginario, pero ubicado en los terrenos que desde hace años anega el polémico embalse de Itoiz. El grupo de tertulias literarias del Centro Social de Legazpi incluyó a propósito dicho libro entre sus lecturas para poder compartir la tertulia del próximo 25 de abril con el autor. Junto a ellos, se invita a participar a todos los lectores legazpiarras que lo deseen.